



Inauguración contó con autoridades municipales y líderes locales

Primer McDonald's de San Fernando llega con aportes a la comunidad e impulso al empleo joven

Ubicado en Av. Bernardo O'Higgins 0450, el primer restaurante de la ciudad trae importantes iniciativas ambientales y sociales para los sanfernandinos, que son parte de los compromisos de la Receta del Futuro que la compañía impulsa en el país.

McDonald's inicia la celebración de sus 35 años en Chile, conmemorando las tradiciones y cultura de la zona durante la inauguración del primer restaurante McDonald's de San Fernando.

En la actividad, estuvieron presente diferentes autoridades y líderes locales entre los que destacan el alcalde de la ciudad, Pablo Silva Pérez; el director general de Arcos Dorados en Chile, Esteban Sequeira; y el sanfernandino Carlos González, Presidente División Sudamérica de Arcos

Dorados, quien celebró la llegada de la empresa operadora de McDonald's a su ciudad natal.

Para conmemorar este hito, la compañía hizo entrega al alcalde de un aporte para hermosear un espacio público en el sector de Villa San Juan, destacando el compromiso social de la compañía con la comunidad.

"Estamos orgullosos de inaugurar este restaurante en San Fernando, una ciudad que es conocida por mantener vivas las tradiciones propias del campo chileno. Nuestro compromiso



María Ignacia Naranjo, Cuerpo de Bomberos de San Fernando, Loreto Álvarez, jefa de comunicaciones corporativas Arcos Dorados Chile y Mayor Luis Pérez, Comisario de Primera Comisaría San Fernando.



Carlo Garbarini, gerente de seguridad Arcos Dorados Chile, Andrés Vásquez, gerente de operaciones Arcos Dorados Chile, Pablo Cádiz, desarrollador Portal San Fernando Sur y Cristián Pedraza, franquiciado de Arcos Dorados.



Carlos González, presidente División Sudamérica Arcos Dorados, Lorena Talma, gerente de comunicaciones corporativas Arcos Dorados Chile, Pablo Silva Pérez, alcalde de San Fernando, Sonia Pávez, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de San Fernando, Esteban Sequeira, director general de Arcos Dorados Chile y Martín Palacio, Gerente de People & Culture Arcos Dorados Chile.

es seguir contribuyendo al desarrollo sostenible de la comuna y generar espacios de crecimiento para los jóvenes", mencionó Esteban Sequeira, director general de la empresa en Chile.

El restaurante generó más de 100 nuevos puestos de trabajo dirigidos a jóvenes locales con beneficios como flexibilidad horaria y capacitaciones laborales, que les permite conciliar su empleo con sus estudios y crecer profesionalmente dentro de la compañía.

"Quiero agradecer a McDonald's por su confianza en nuestra ciudad. Esta inauguración no solo trae nuevas oportunidades de empleo, sino que también contribuirá al crecimiento económico local y al bienestar de nuestros vecinos", profundizó el alcalde de la ciudad, Pablo Silva Pérez.

IMPULSANDO EL DESARROLLO DE SAN FERNANDO

Durante la ceremonia, el restaurante fue distinguido con el Sello de la Cámara de Comercio y Turismo de San Fernando,



Blanca Sepúlveda, Gerente de restaurante McDonald's San Fernando, junto a representantes de Villa San Juan.

donde se reconoce el aporte de la compañía al desarrollo económico y social de la ciudad, además del impulso que entrega a la actividad turística en la zona.

"Este nuevo restaurante no sólo impulsa nuestra economía, sino que también fortalece el turismo y el comercio local. Es un hito que todos celebramos con entusiasmo", menciona

Sonia Pávez, presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de San Fernando.

El restaurante incorpora 23 medidas sustentables, entre ellas calentadores solares de agua, riego de bajo consumo hídrico y luminarias de eficiencia energética, destacando a nivel nacional como un referente por sus innovadoras iniciativas sustentables.

Con una infraestructura de 380 metros cuadrados, que incluyen un Automac, área de juegos infantiles y un McCafé, el local tiene la capacidad de atender a más de 100 personas simultáneamente. Con esta inauguración, Arcos Dorados refuerza su compromiso con las comunidades locales y su visión de crecimiento sustentable en Chile.